

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang peneliti lakukan mengenai Peran Majelis Zikir Syekh Sofyan Simbolon yang berada di desa Tanjung Kasau Kecamatan Laut Tador Kabupaten Batu Bara dapat diambil suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Adanya aktivitas yang dilakukan oleh Syekh Sofyan Simbolon yakni berdakwah dengan aliran tarekat Naqsyabandiyyah Al-Kholidiyyah. Pengajian tersebut dilaksanakan seminggu dua kali yaitu setiap malam selasa dan malam jumat. Sedangkan kegiatan-kegiatan pengajian majelis zikir Syekh Sofyan Simbolon adalah membaca Al-quran bersama, berzikir dan berdoa bersama, serta dilanjutkan dengan tausiah. Adapun materi pengajian berkaitan dengan aqidah, syariah dan akhlak. Pola dakwah yang dilakukan tentu telah disesuaikan oleh majelis zikir Syekh Sofyan Simbolon dan pengajian Syekh Sofyan Simbolon tersebut berperan penting untuk masyarakat khususnya para jamaah karena dapat memberikan suatu pemahaman agama yang lebih mendalam.
2. Kesadaran beragama masyarakat desa Tanjung Kasau Kecamatan Laut Tador Kabupaten Batu Bara dapat dikatakan baik, ini terbukti dengan adanya peningkatan ibadah masyarakat desa Tanjung Kasau, seperti shalat, mengikuti kegiatan zikir bersama, dan tausiyah yang diadakan oleh majelis zikir Syekh Sofyan Simbolon. Disamping itu mereka senang bershadaqah kepada anak yatim dan dhu'afa. Masyarakat desa Tanjung Kasau juga banyak mengadakan kegiatan-kegiatan keagamaan karena mereka sadar bahwa kegiatan semacam itu sangat bermanfaat bagi diri mereka maupun orang lain. Dan kemaksiatan yang ada di sekitar masyarakat desa Tanjung Kasau tersebut juga bisa ditekan dan dapat dihilangkan dari desa Tanjung

Kasau karena mereka sadar bahwa perbuatan berjudi itu dilarang oleh agama.

3. Peran majelis zikir Syekh Sofyan Simbolon dalam meningkatkan ketaatan beragama masyarakat di desa Tanjung Kasau, dapat dikatakan memiliki peranan yang begitu signifikan. Karena majelis zikir Syekh Sofyan Simbolon mampu membimbing masyarakat untuk meningkatkan kualitas beragamanya yang mendekati kriteria kematangan beragama. Hal ini dapat dilihat dari perubahan yang terjadi di sekitar masyarakat desa Tanjung Kasau bahwa dengan sadar mereka melaksanakan perintah Allah Swt tanpa menunggu perintah dari orang sekitarnya akan tetapi mereka dengan sadar, taat dan ikhlas melaksanakan perintah ajaran agama tanpa ada unsur paksaan dari siapapun. Semua itu mereka kerjakan atas keinginannya sendiri.

## **B. Saran-Saran**

Pada akhir penulisan skripsi ini penulis memberikan saran-saran yang membangun untuk beberapa pihak yang terkait, diantaranya :

1. Majelis Zikir Syekh Sofyan Simbolon  
Meningat kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh majelis zikir Syekh Sofyan Simbolon yang bermanfaat untuk membina masyarakat agar sadar dalam beragama, hendaknya kegiatan-kegiatan tersebut dapat dipertahankan dan dapat ditingkatkan lagi baik dari segi kualitas maupun dari segi kuantitasnya.
2. Pengurus Majelis Zikir Syekh Sofyan Simbolon  
Diharapkan untuk membuat stuktur kepengurusan secara sistematis. Karena dengan membuat struktur kepengurusan yang sistematis akan membantu suksesnya suatu kegiatan. Adanya struktur kepengurusan juga berguna dalam mempermudah membagi tugas dan dalam pelaksanaan kegiatan akan lebih menimbulkan rasa tanggung jawab.

### 3. Jamaah Majelis Zikir Syekh Sofyan Simbolon

Diharapkan kepada Jama'ah untuk lebih aktif dalam mengikuti berbagai kegiatan yang diadakan oleh majelis zikir Syekh Sofyan Simbolon. Karena mengikuti kegiatan secara istiqomah atau rutin akan membawa perubahan yang besar terhadap diri sendiri dan lingkungan, baik di dunia maupun di akhirat kelak.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Maka dari itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca agar kedepannya penulis dapat menyelesaikan sebuah karya ilmiah yang lebih baik dari yang sekarang. Dan juga para pembaca sekalian sudah membaca terlebih dahulu buku-buku karangan para ilmunan terdahulu untuk menghindari kesalahan pahaman dan untuk lebih memahami materi yang penulis sajikan di dalam skripsi ini.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN